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Zitat von elfmeter 

Is des ne Kunst wenn man 10 Jahre risikolos auf der Stelle tritt?

ist es, ja.
da wo die fürther sind wären etliche andere traditionsvereine mit größeren stadien und 5mal
soviel zuschauern liebend gerne - ein absolut etablierter zweitligist der sich wohl nie sorgen
machen muss abzusteigen.
nur diese anderen schaffen es eben NICHT trotz wesentlich besserer voraussetzungen.
deshalb ist es durchaus eine kunst.
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